
 

 

  

Sehr geehrte Damen und Herren,    
liebe Gäste, 

das Fachforum Online-Beratung findet bereits zum 17. 
Mal an der Technischen Hochschule Nürnberg Georg 
Simon Ohm, kurz „der Ohm“, statt. Es ist mir eine 
Freude, Sie zu dieser Veranstaltung begrüßen zu 
dürfen! Das Thema des Fachforums könnte aktueller 
nicht sein: Lehr-Lernsettings haben sich in den 
vergangenen Jahren rapide gewandelt, Formate für 
Bildungsangebote müssen neu gedacht werden. Auch 
im Bereich der Onlineberatung stellt sich die Frage, 
wie zukunftsfähige Weiterbildungsformate aussehen 
sollten, damit eine qualitativ hochwertige 
Wissensvermittlung sichergestellt ist. In einer Zeit, in 
der digitale Technologien und KI-Elemente immer 
stärker unseren Alltag durchdringen, ist es 
unerlässlich, die Chancen und Herausforderungen für 
die Onlineberatung zu erkennen und aktiv zu 
gestalten. Die Qualität von Beratungs- und 
Schulungsangeboten beeinflusst maßgeblich deren 
Erfolg, das gilt für Onlineberatungsangebote genauso 
wie für Angebote der Studienberatung an der Ohm. 

In den kommenden zwei Tagen werden Sie sich 
eingehend mit diesen Fragen beschäftigen, innovative 
Ansätze in der E-Beratung kennenlernen und sich 
dazu mit Expertinnen und Experten austauschen 
können. 

Ich wünsche Ihnen allen, dass Sie durch den 
Austausch im Fachforum wertvolle Erkenntnisse 
gewinnen werden. Lassen Sie uns gemeinsam daran 
arbeiten, die Qualität der Onlineberatung noch weiter 
zu verbessern und die Potenziale der KI sinnvoll 
einzusetzen. 

Vielen Dank für Ihre Teilnahme und Ihnen allen eine 
spannende Tagung! 

 

Prof. Dr.-Ing.           
Nils Oberbeck 

Präsident der TH Nürnberg 


